
Subject: Frage_an_erfahrene_Fin_User
Posted by egal123 on Thu, 21 Jun 2012 16:47:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Forumgemeinde, 

ich habe wie bereits aus der ersten Zeile zu entnehmen, eine Frage bezüglich Finasterid.

Angenommen ich senke die Dosis von 1 mg auf 0.5 mg Fin.
Bleiben hier die Nebenwirkungen in der Form die Selben oder nehmen die ab, hat wer Erfahrung
in diese Richtung? 

Der Grund warum ich (so blöd) Frage ist folgender: Es gibt Studien, die besagen, dass eine
Fin-Einnahme von 0.5mg fast annähernd die selbe Senkung des Dht- Spiegel zur folge hat wie
eine 1mg- Einnahme. Folglich müssten eig die Nebenwirkungen in der selben Stärke
auftreten. Was meint Ihr? habt Ihr diesbezüglich Erfahrungen? 

Freundliche Grüße 
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